

AC/DC, arme de répression massive

En Irak, les GI's américains ont trouvés plus persuasifs que les M16. Pour mettre à bout les insurgés de Falloujah, il suffirait ainsi de quelques hauts parleurs bien disposés et en fond sonore Shoot to thrill d'AC/DC.

Pour faire frémir les rebelles, les troupes n'en pas trouvé mieux qu'insérer, dans les paroles de Brian Johnson et d'Angus Young, des messages subliminaux en langue arabe. Traduit par l'Associated Press, cela donnerait « Lâches qui vous cachez derrière femmes et enfants. Sortez et venez-vous battre ! ».

L'an dernier, c'est Metallica avec son corrosif Enter Sandman qui servait d'instrument de torture pendant l'interrogatoire de captifs. La musique adoucit les moeurs, paraît-il...

Source : fluctuat.net

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 7 mai 2004

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/4425-acdc-arme-repression-massive.html>